

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

COMMENT QUITTER UN CONJOINT ALCOOLIQUE AVEC LA CRISE DU LOGEMENT ?

Par **DearFriend** Posté le 23/01/2024 à 12h38

Bonjour,

Les semaines se suivent et se ressemblent. Après des années à espérer qu'il arrête de boire, je comprends enfin que ça n'arrivera pas. C'est de pire en pire, et en plus il ne s'excuse même plus maintenant quand il dépasse les bornes.

Moi qui me posais la question de rester ou de partir, je sais à présent que je dois partir. Je le sais, mais c'est encore difficile de franchir le pas, je n'arrive pas à aller au bout de la démarche. Et en plus je me heurte à une autre difficulté, la crise du logement.

Mon dossier ne passe pas auprès des bailleurs. J'ai essayé de le quitter, mais à chaque fois c'est un refus des agences, même des particuliers, ou alors ils ne prennent même pas la peine de me répondre. Comment prendre un nouveau départ dans ces conditions ? Je n'ai pas droit aux aides type garantie de l'Etat, ou autre.

Est-ce que vous auriez des conseils pour enfin réussir à le quitter tout en ayant un toit sur la tête ? Je précise qu'il refuse de quitter notre logement actuel.

Merci d'avance de vos réponses.

3 RÉPONSES

Catbalou - 23/01/2024 à 19h26

J'en suis au même stade que vous... après 38 ans de mariage et à moins d'un an de la retraite que je vois arriver avec angoisse car je crains de me retrouver en total tête à tête avec mon conjoint dépressif et alcoolique, sans la bouffée d'oxygène que m'apporte mon travail et mes interactions avec mes collègues. Je n'aurai pas une retraite mirobolante. Je crains de me retrouver dans une forme de précarité financière et de n'être pas assez "bankable" pour trouver un logement et faire face, seule, aux diverses charges. Dans le même temps, je suis épuisée par cette vie et l'usure émotionnelle qui est la mienne. Suis entre le marteau et l'enclume en qqe sorte. rester en région parisienne sera inenvisageable je commence à regarder vers ma Picardie natale mais là aussi, les prix d'un appartement représenteraient une charge très importante.

Orchidee8 - 24/01/2024 à 23h18

Bonjour DearFriend,

Je suis dans une situation différente de la votre.

Mon conjoint est dépressif et alcoolique. La situation est devenue invivable surtout à cause l'alcool ce qu'il refuse de reconnaître.

J'ai pu discuter avec lui du fait que notre relation était devenue inexistante et que je suis épuisée. Et que je souhaite que nous nous séparions car je ne pouvais plus "vivre" ainsi.

Je ne sais pas s'il est réceptif à mon souhait d'arrêter la relation mais dans notre cas c'est mon appartement et du coup je lui ai demandé de partir. Ce qui ne lui plaît pas trop mais il n'a pas le choix car le bail est uniquement à mon nom. Je pense que je vais me heurter à des difficultés pour son départ...

Je sais que mes charges financières vont augmenter à son départ mais la tranquillité n'a pas de prix.

Comme solutions à votre problème de logement:

- voir une assistante sociale : cela peut aider pour trouver un appartement et faire passer un dossier.
- demander un logement social: faire un dossier auprès du bailleur social de votre ville ou la ville à côté si c'est possible.
- une colocation : pas toujours évident quand on est un vrai adulte dans sa tête mais qui aide grandement financièrement.
- l'habitat chez la personne âgée : c'est gagnant- gagnant mais il faut aimer et vouloir tenir compagnie de temps en temps à une personne âgée ce qui peut ne pas être évident également.
- l'hébergement chez un proche: solution temporaire mais qui peut aider financièrement.

Je ne sais pas si j'ai pu vous aider mais sachez que tout doit être tenté. Et a force j'espère vraiment que vous trouverez un logement car je sais que la situation est insupportable.

Sachez que nous pouvons discuter et nous soutenir dans cette épreuve qui est loin d'être facile. Courage !

DearFriend - 26/01/2024 à 10h04

Un grand merci pour vos conseils et votre bienveillance
